
Sitzung des Fachschaftsrats am 11. Juli 2024

Beginn der Sitzung: 18.12 Uhr  
Ende der Sitzung: 19.33 Uhr
Ort: Fachschaftsraum 1.074

Anwesende:  
Elea Reinke, Timo Selting, Jana Bremermann, Farina Schumann, Silas König, Yannick Ossa, 
Erik Wöller, Julius Dahm, Miriam Leyendecker
Online Anwesende: Timon Meisner

Protokoll: Jana Bremermann

TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung  
- Die Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 2 - Genehmigung der Protokolle
- Protokoll vom 04.07. wurde genehmigt (Farina meint Ich soll mir ein Beispiel daran 

nehmen)  

TOP 3 - Berichte und Mails

TOP 3.1 FK 
- niemand war da

TOP 3.2 Mails
- Denkmalschutz Bonn: die machen auch ein Imagefilm und suchen noch Leute dafür, 

wir teilen das allerdings nicht, weil es etwas externes ist und hat nichts mit unserem 
Studiumfach zu tun

- Uni Hagen gibt ein Seminar für Akkreditierungsverfahren, vom 09. - 11. August, kann 
aber sein das wir da keine Plätze mehr kriegen

- ASTA Wahlenworkshop: bis zum 16ten Juli kann man sich dafür anmelden, wenn man 
Lust  hat

- ASTA: für uns zur Kenntnisnahme: Reaktion auf das mutmaßliche Racial Profiling 
(Hintergrund Yannick: Palästina Proteste, Polizei auf POP Campus, gab Vorwürfe auf 
racial profiling (am Anfang von 4 Leuten, jetzt aber nur noch von einer Person)) das hier 
ist jetzt die Stellungnahme -> probably wichtig für die nächste FK 

- Rektoratsbesuch innerhalb der FK am 15.07. (Terminerinnerung) 
- Es ist offiziell, der Newsletter kommt (wohooooo) zum neuen Semester 
- Erik weißt auf die Sommerschule zu „Plato’s Political Philosophy“ hin in Kroatien, es 

gibt noch Plätze, die frei sind, Erik nimmt auch Teil (es gibt bei uns Interesse), ist vom 
16ten bis 20ten September 

- Bert Heinrichs bedankt sich für Lehrpreisnominierung (Erik antwortet gerade) 



TOP 3.3 Sonstige Berichte
- Imagefilm Farina: Der ursprüngliche Produzent ist raus, es übernimmt jemand anderes 

(Jan Voosholz ist auch raus) und deswegen muss der Termin zur Besprechung des 
Filmes jetzt nochmal neu gemacht werden (nächste WE, Farina versucht dazu zu 
kommen) Geschäftsführung von der Produktionsfirma kommt dazu

TOP 4 - PPPPP
- Farina hat ein Plakat gemacht, wollen das teilen! 
- Farina hat mit Bennet gesprochen, die brauchen Technik mit Strom etc. (Haben wir 

vorher nicht dran gedacht, dass das am alten Zoll nicht so leicht ist) -> wir versuchen 
Technik zu besorgen und Strom für diese, Yannick fragt einen Bekannten mit Kontakt 
zur Musikfachschaft und wir schauen auf die Liste der Fachschaft, vielleicht hat eine 
andere FS Technick, die wir uns ausleihen können

- Da wir nicht sicher sind, ob das mit der Live Musik jetzt klappt, verändern wir kurz das 
Plakat nochmal und wir posten es!

- Was wir kaufen besprechen wir dann nächste WE
- Wenn es wieder regnet, muss es wieder ausfallen 

TOP 5 - Ersti-Woche
- Letzte WE den Wochenplan festgelegt
- Elea hat Ersti-Infos auf die Website gestellt, wir schauen uns die jetzt gemeinsam an: 

gibt ein Zeitplan (Flunkyball wird hinzugefügt), ist gerade eine Liste, aber Akkordion 
finden wir besser, (sieht sehr sehr schön aus und wir sind impressed) und wir 
veröffentlichen die so bald wie möglich

- Elea hat uns angemeldet fürs Erstiwelcome am Montag
- Miriam: Will ein Ersti Dokument erstellen, mit den wichtigsten Infos fürs Studium, viel 

Arbeit aber Miriam hat Lust das zu machen, finden wir alle nice, weil manche Sachen 
suchen ist wirklich schrecklich, Erik hat auch Lust, Miriam macht Aufgaben-Mapping 
was alles getan werden muss

- Müssen schauen, dass wir das geplant kriegen, bitte abstimmen, wer was übernimmt! 
-> Stundenplan wird in den Discord reingestellt, Jana trägt in Google-Kalendar ein 

- Ersti Veranstaltungen von Wilke und Hilgert? Wann wollen die das machen? -> Miriam 
schreibt Mail 

- Vorträge von den Dozenten: sieht gut aus, die nehmen das anscheinend wirklich ernst 
(Markus Gabriel macht in der Ersti-Woche kein Vortrag, hat aber auch Interesse auf Tea-
Talk im ungezwungenen Rahmen) 

- Elea: Mail wurde geschickt, Lehmkuhl und Schäfer sind dabei, warten noch auf mehr 
antworten; Rometsch hatte auch Lust (maybe auch Speitel oder Brendel)

TOP 6 - GAP.12
- Elea und Miriam hatten gestern ein Treffen mit Paul(-ibär) aus Düsseldorf, ganz viele 

Dinge besprochen und sollten schon frühzeitig anfangen, vor allem mit dem Selection 
Committee, das wir die früh genug anfragen, also: Mail!

- Wer schreibt die Mail? Elea schreibt und wir lesen drüber 



- Call for Papers jetzt schon formulieren? -> Nach Klausuren (dazu festlegen, ob wir 
Thema dafür wollen oder nicht) 

- Nehmen wir maybe in der Tagung auf  (als niedrig priorisiert, erst die Hauptthemen 
und dann sowas) 

- Discord Forum da werden all die Infos gesammelt (weil Elea und Miriam haben noch 
ganz viele andere Infos bekommen) 

TOP 7 - Interne Tagung
- Termin wurde festgelegt: 31.07.2024, TOPs stehen im letzen Protokoll
- IZPH Raum wurd angefragt, ist aber noch nicht fest ansonsten schauen wir nochmal  

TOP 8 - Bewerbung von Veranstaltungen
- Wird auf Interne Tagung verschoben 

TOP 9 - Termin der nächsten Sitzung
- same time, same place (alles wie heute)

TOP 10 - Verschiedenes
- Datendrehscheibe, wer soll Zugriff haben? Müssen denen eine Mail schicken mit 

Namen, wollen da auch nochmal genau nachfragen, was wir hochladen müssen -> 
Miriam schickt Mail
- Namen? -> die selben, die auch im Vorstand Rederecht haben (machen dafür jetzt 

eine neue geupdatete Liste)

Leute, die für die Fachschaft reden dürften:
- Elea Reinke, Timo Selting, Erik Wöller, Miriam Leyendecker, Farina Schumann, Silas 

König, Yannick Ossa, Jana Leonie Bremermann, Vincent Zein, Timon Meisner, Beverley 
Hilgers 
-> Einstimmig angenommen

- Fotos bei der PPPPPPP für Website etc. Und Pullis mitnehmen! Timon nimmt Kamera 
mit 

- Lillifee Geburtstagskalender für FS (physisch, Farina organisiert einen)

- Erik: irgendwann im September zieht das Institut um, haben wir mal Infos dazu 
bekommen? Weil wir müssen ja auch umziehen mit FS Sachen… -> müssen wir 
definitiv nachfragen, und brauchen auch Schlüssel! Erik fragt Monika 

Zitate der Woche: 
„Silas hat nichts gegen Bären.“

„Marko Gabriel und seine Spiegel (eine Vertonung von Farina)“


